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ORDIZIAKO UDALA 

 

En Ordizia, siendo el día 12 de noviembre de 2015 se reúne en el Salón de Sesiones de esta Casa 
Consistorial el AYUNTAMIENTO PLENO en sesión extraordinaria con carácter urgente con la asistencia 
de las siguientes personas. 
ASISTENTES: 
 
PRESIDENTE:   
 

Dn. Jose Miguel Santamaría Ezeiza 
 
CONCEJALES PRESENTES:   
 

Angelica Moreno Heras  EAJ/PNV 
Bittor Bolinaga Alzelai  EAJ/PNV 
Jose Ignacio Iturrioz Gotor  EAJ/PNV 
Arantxa Fernandez Alvaredo EAJ/PNV 
Igor Eguren Izagirre EH Bildu Ordizia 
Belen Maiza Urrestarazu EH Bildu Ordizia 
Adur Ezenarro Agirre EH Bildu Ordizia 
Izaro Intsausti Zinkunegi  EH Bildu Ordizia 
Jon Ander Caballero Zubelzu EH Bildu Ordizia 
Miren Alazne Sukia Galparsoro Ordizia Orain  
Mª.Jesus Soto De Los Santos Ordizia Orain 
Iñaki Dubreuil Churruca PSE-EE (PSOE) 

 
CONCEJALES AUSENTES: 
 
 
SECRETARIO:  
 

Dn. Iker Rocandio Etxeberria.  
 
INTERVENTOR: 
 

Dn. José Luis Aranburu Otegi 
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INCORPORACIONES Y AUSENCIAS 
 
ORDEN DEL DÍA 
 
1.- Modificación de la Ordenanza de Tasa (tasa de recogida de residuos).  
 
INCIDENCIAS  
 
Se ha realizado una pausa… hora.  
 
HORARIO 
 

 HORA INICIO: 19:01    HORA FINAL: 20:04 
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El Alcalde 
 
Indica que existen 30 días para presentar alegaciones.  Se debe a ello la urgencia.  
 
Se vota el carácter de urgencia de la sesión.  
 
Realizada la votación ofrece ésta los siguientes resultados:  
 
A favor:  13 (EAJ/PNV 5, EH Bildu Ordizia 5, Ordizia Orain 2, Socialisas Vascos-Euskal Sozialistak 1). 
En contra:  0 
Abstenciones:  0 
 
Por lo tanto, queda aprobada la urgencia.  
 
1.- Modificación de la Ordenanza de Tasas (tasa de recogida de residuos).  
 

Debate 
 

Abierto el turno de intervenciones por parte del Sr. Presidente se producen las que sucintamente a 
continuación se recogen: 
 
El Alcalde 
 
Expone que se han reunido varias veces con el gerente de Sasieta.  
 
Igor Eguren 
 
Propusimos subirlo gradualmente (5% anual). No es bueno prolongarlo durante mucho tiempo.  Por ello, la 
propuesta es subir anualmente un 10%.  No debemos cargar a la ciudadanía una situación que viene 
desde hace años.  El Ayuntamiento dispone de recursos para hacerlo.  Además, no conocemos la 
situación que tendremos el año que viene.    Es demasiado cobrar todo de golpe a la ciudadanía.  
 
Estamos a favor de congelar las tasas.  Esto no se puede congelar pero una subida baja…  
 
Mila Sukia 
 
Mantenemos la subida del 5%. Es excesiva la subida del 30%.   Debe ser gradual. Debemos informar a la 
ciudadanía, explicar el porqué de esto.    
 
El Alcalde 
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Las tasas no van a acoger el coste real del servicio. Lo cubriremos dejando de hacer otras cosas. Saldrá 
de los ingresos ordinarios. Si se hubiesen realizado subidas antes, no habría que hacerlo así ahora. Lo de 
pagar en dos veces nos parece bien.   
 
Iñaki Dubreuil 
 
Hay que regularlo mediante Ordenanza.   
 
Se ha votado la subida del 30% propuesta por el grupo de Gobierno.  

 
Votación 

 
A favor:  6 (EAJ/PNV 5, Socialistas Vascos-Euskal Sozialistak 1) 
En contra:  7 (EH-Bildu Ordizia 5, Ordizia Orain 2) 
Abstenciones:  0 
 
Por lo tanto, la propuesta NO ha sido aprobada.  
 
 El Interventor 
 
Lo mío no ha sido una propuesta, sino un planteamiento.  
 
Se vota la subida del 10% propuesta por EH Bildu de Ordizia.  

 
Votación 

 
A favor:  5 (Ordiziako EH-Bildu 5) 
En contra:  6 (EAJ/PNV 5, Socialistas Vascos-Euskal Sozialistak 1, Ordizia Orain 2) 
Abstenciones:  0 
 
Por lo tanto, la propuesta NO ha sido aprobada.  
 
Se vota la subida del 5% propuesta por Ordizia Orain.  
 

Votación 
 

A favor:  2 (Ordizia Orain 2) 
En contra:  6 (EAJ/PNV 5, Socialistas Vascos-Euskal Sozialistak 1) 
Abstenciones:  5 (Ordiziako EH-Bildu 5) 
 
Por lo tanto, la propuesta NO ha sido aprobada.  
 
Se hace una pausa.  
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El Alcalde 
 
El 5% o 10% es escaso.  
 
Mila Sukia 
 
Mantenemos nuestra propuesta.  
 
Igor Eguren 
 
Corroboramos que el juego no es concretar un porcentaje.  Esto es deficitario. Subimos de un 5% al 
10%.  El 30% se aleja bastante de nuestro concepto.  Estamos dispuestos a votar a favor del 5% por 
responsabilidad política, a pesar de que creamos que tendríamos que superar el 8%.  
 
Se vota la subida del 5% propuesta por Ordizia Orain.  

 
Votación 

 
A favor:  7 (EH-Bildu Ordizia 5, Ordizia Orain 2) 
En contra:  6 (EAJ/PNV 5, Socialistas Vascos-Euskal Sozialistak 1) 
Abstenciones:  0 
 
Por lo tanto, la propuesta ha sido aprobada.  
 
 
 


